

KRG will mit Anbau Weichen für die Zukunft stellen!

Außerordentliche Mitgliederversammlung – Clubregatta – Bootstaufe – Medaillenfete

Ein „heißes“ Wochenende steht für die Kettwiger Rudergesellschaft vor der Tür. Mitgliederversammlung am Freitag. Clubregatta, Bootstaufe und Medaillenfete am Samstag. Vor gut zwei Wochen flatterte den Mitgliedern die Einladung zu einer außerordentlichen Mitgliederversammlung ins Haus. Grund dafür: Die Kettwiger Rudergesellschaft platzt bei ihrem derzeitigen Mitgliederboom aus allen Nähten und will sich vergrößern. Ein Aufbau auf die bestehenden Bootshallen und der Umbau des Clubhauses sind geplant. Notwendige Genehmigungen sind eingeholt und auch die Finanzierung scheint zu stehen, jetzt ist nur noch das „Ja“ der Mitgliedschaft erforderlich. Am kommenden Freitag, den 16.07.04 um 19.30 Uhr will sich der Vorstand um ihren Vorsitzenden Manfred Scherrer die Zustimmung bei der Versammlung in der Ruhrarena „FSV Vereinsheim“ einholen. Man hofft auf eine rege Beteiligung.

Am Samstag geht es dann sportlich und gesellig ab 16.30 Uhr weiter. Die diesjährige vereinsinterne Clubregatta steht an. Neben den Mixed-Vierern die aus allen Alters- und Leistungs-klassen per Los zusammengesetzt werden, steht die Entscheidung um den Clubmeister im Einer bei den Damen und Herren auf dem Programm. Im Rahmen dieser Regatta wird auch ein neuer Renn-Einer und ein Motorboot für den Trainerstab getauft und seiner Bestimmung übergeben. Anschließend soll ausgiebig gefeiert werden. Grund dafür gibt es schließlich genug. Die Medaillenflut der Leistungsruderer um das Trainergespann von Boris Orłowski und Wiebke Jansen bei den Deutschen Jugendmeisterschaften (1 x Silber, 6 x Bronze) auf dem Baldeneysee, sowie die Qualifikation des THG-Vierers für „Jugend trainiert für Olympia“ in Berlin, ist noch allen gut in Erinnerung und soll gebührend gefeiert werden. Hierzu sind alle Mitglieder, Freunde und Förderer des Vereins recht herzlich eingeladen.